
平成２３年 １２月定例議会 一般質問要旨 

 

自由民主党 大場芳博 

 

 

問１ ＴＰＰ（環太平洋連携協定）と「佐賀県『食』と『農』の振興計画２０１１」について 

 

問２ 唐津港の整備について 

 

問３ 佐賀県教育の現状認識について 

 

問４ 職員が働きやすい環境づくりについて 

 

問５ 平成２４年度当初予算の編成について 

 


